



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Frenos: la seguridad activa más importante para el conductor

Los frenos son el sistema de seguridad activa más importante de un automóvil y una de sus piezas clave. Recuerda que el sistema de frenos es tu mejor salvavidas y por esta razón debes mantenerlo en perfecto estado de funcionamiento.

¿Sabías que 1 de cada 5 coches que circula por nuestras calles tiene los frenos en mal estado?

El sistema de frenos tiene que estar en las mejores condiciones, ya que es el máximo responsable de detener el vehículo en el menor tiempo posible.

¿Qué son los frenos de disco?

Actualmente es el freno más común en el eje delantero del vehículo. Por lo general, el freno de tambor ha quedado relegado al eje trasero y a los vehículos más antiguos por su menor eficacia.

- Son la superficie contra la que actúan las pastillas para frenar el vehículo.
- Giran a la vez que la rueda mientras nuestro vehículo circula.
- Soportan temperaturas de hasta 500°C

Constan de un disco rotor metálico sobre el que se ejerce presión a través de las pinzas de freno (que tienen montadas unas pastillas de material de fricción) mediante un sistema hidráulico, normalmente. Estas pastillas son las que se aplican contra la superficie del disco para generar fuerza de frenado.

¿Cómo funcionan?

- Cuando pisamos el pedal de freno se activa una bomba hidráulica que conduce el líquido de frenos hacia las pinzas de freno.
- La presión del líquido hace que los pistones empujen las pastillas.



- Estas pastillas hacen fricción contra el disco de freno, donde la energía cinética se convierte en calor disipado, y así el conjunto del vehículo decelera progresivamente.

RECUERDA

Roshfrans cuenta con Líquidos de Frenos con diferentes especificaciones para garantizar el óptimo funcionamiento del sistema de frenos de tu vehículo. Un ejemplo es el líquido para Frenos Hidráulicos LF3 (DOT 3) que es un fluido elaborado a base de glicoles y aditivos inhibidores de la corrosión y herrumbre que protegen los metales y materiales presentes en el sistema de frenos de disco y/o de tambor.

Aplicación

Fluido para vehículos con frenos hidráulicos de disco y/o tambor, con Sistema ABS (Antilock Braking System) o sin él, donde se requiere un fluido que satisfaga las especificaciones LF3, DOT 3. Recomendado también para sistemas de embrague hidráulico.





INFORMACIÓN GENERAL

Rebasa México 90 mil muertes por Covid

La Secretaría de Salud reportó 495 muertes más por COVID-19, con lo que suman 90 mil 309, y registró 5 mil 595 casos confirmados, para un total de 906 mil 863. En conferencia de prensa en Palacio Nacional, José Luis Alomía, director de Epidemiología, informó que el índice de positividad es del 41 por ciento en la semana 42.

Sumaron 2 millones de casos de COVID-19 en última semana

En el mundo se confirmaron más de dos millones de nuevos casos de coronavirus en la última semana, el periodo más corto para ese crecimiento exponencial desde el inicio de la pandemia, dijo la Organización Mundial de la Salud (OMS). En su análisis semanal del COVID-19, la OMS explicó que, por segunda semana consecutiva, Europa fue la región con mayor proporción de contagios, con más de 1.3 millones de contagios o alrededor del 46 por ciento del total global. La agencia de salud de Naciones Unidas apuntó que las muertes también iban en aumento en el continente, con un repunte de cerca del 35 por ciento con respecto a la semana anterior.

Jalisco

Parará Jalisco actividades por las noches

El Gobernador Enrique Alfaro oprimió el Botón de Emergencia, que entrará en operación hasta el viernes, confirmó hoy en conferencia de prensa. Durante 14 días se suspenderán actividades de lunes a viernes a partir de las 19:00 horas y los fines de semana las restricciones serán a partir del viernes en la noche hasta el lunes a las 6:00 horas.

Baja California

Suben 66% casos de intubados por COVID-19 en BC

Baja California refleja un alza del 66 por ciento en pacientes intubados por COVID-19 y el número de brotes también va en aumento respecto al mes pasado, reportó ayer la Secretaría de Salud del Estado. El índice de positividad en pacientes sospechosos es arriba del 60 por ciento en Baja California.

Ordena Alemania cierre de negocios por un mes ante rebrote y Francia hasta diciembre

La Canciller Angela Merkel dijo que las autoridades alemanas acordaron un cierre de cuatro semanas de restaurantes, bares, cines, teatros y otras instalaciones de ocio en un intento por frenar el fuerte aumento de las infecciones por coronavirus. Francia cerrará hasta el 1 de diciembre.

RECOMENDACIÓN

El repunte de casos por COVID-19 en todo el país es inminente. En este Día de Muertos, evita:

- Asistir a panteones y ceremonias concurridas.
- Estar en la calle con los niños pidiendo dulces
- Evita reuniones sociales y fiestas

Recuerda utilizar el cubrebocas, lavado frecuente de manos, continuar con la medida de sana distancia. La mejor manera de honrar a los nuestros, es mediante la oración. Cuidándote, nos cuidamos todos.

***Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)**